

Le couple grand-ducal se rendra demain au Portugal pour une visite d'Etat de trois jours

Les hôtes du palais de Belém

Le Grand-Duc et la Grand-Duchesse s'appêtent à partir en visite d'Etat au Portugal. Sur invitation du président portugais, Anibal Cavaco Silva, ils rejoindront Lisbonne demain matin pour un séjour de trois jours marqué par des échanges sur les relations diplomatiques, les intérêts économiques communs et les liens culturels.

■ Ce n'est pas la première fois que le grand-duc Henri et la grande-duchesse Maria Teresa fouleront officiellement le sol portugais. Le couple s'était déjà rendu à Lisbonne en 2000, quelque mois avant l'avènement au trône du Grand-Duc succédant à son père le grand-duc Jean.

Pour cette visite officielle de trois jours, le Grand-Duc et la Grande-Duchesse seront reçus par le président de la République portugaise, Anibal Cavaco Silva.



Demain, le couple grand-ducal sera solennellement accueilli au palais de Belém, résidence officielle du président de la République portugaise (Photo: M. Wilwert)

Accueil solennel, escorte et passage en revue de la garde d'honneur ouvriront la journée d'échange de mardi. Les hôtes luxembourgeois se verront présenter la délégation portugaise au palais de Belém, résidence

officielle du président de la République portugaise.

Côté délégation luxembourgeoise, le ministre des Affaires étrangères, Jean Asselborn, et le ministre de l'Economie, Jeannot Krecké, rencontreront leurs ho-

mologues portugais. Le volet économique fera d'ailleurs l'objet d'un séminaire spécifique mercredi en vue d'approfondir les échanges commerciaux existants. Il faut dire qu'actuellement les exportations luxembourgeoises

vers le Portugal sont assez faibles, ne constituant que 0,38 % des exportations vers les pays de l'UE.

Bien plus intenses sont en revanche les liens culturels entre les deux pays marqués par l'importante communauté portugaise qui vit au Luxembourg (quelque 85.000 personnes). Et puis, la famille grand-ducale doit beaucoup à l'hospitalité du pays alors que la grande-duchesse Charlotte trouvait refuge à Cascais pendant la Seconde Guerre mondiale. Le couple grand-ducal ne manquera ainsi pas de retourner sur les pas de sa famille dans cette petite ville au bord de l'Océan Atlantique.

Autre étape de cette visite Etat: la ville de Coimbra avec son université qui compte parmi les plus anciennes d'Europe. Coimbra est d'ailleurs jumelée avec la ville d'Esch-sur-Alzette et son université a établi un accord de coopération avec l'université du Luxembourg. La visite s'annonce sous le signe de l'amitié. ■ BB